

SAINT-GERMAIN-DE-MODÉON

Gabrielle Cordin a soufflé cent bougies



Gabrielle Cordin a été mise à l'honneur lors d'une petite fête à la mairie. Photo Elisabeth Berthier-Bizouard

Le village de Saint-Germain-de-Modéon vient d'honorer Gabrielle Cordin, qui a tout juste cent ans, lors d'une petite fête organisée à la mairie.

Gabrielle Cordin est née le 21 septembre 1914 près d'Autun. La famille de son mari étant originaire de Saint-Germain-de-Modéon, c'est tout naturellement qu'elle est revenue y vivre à l'âge de la retraite. Durant sa longue vie, Gabrielle Cordin a eu deux enfants, un fils et une fille, mais elle a connu aussi les guerres et surtout la deuxième qui l'a beaucoup marquée. Elle a travaillé comme aide

comptable, comptable employée qualifiée et employée principale chez Renault à Paris. Sa belle-mère étant native de Saint-Germain, elle venait passer ses vacances aux Augers.

En 1969, elle acquiert une maison à Romanet, près de la famille de son mari, et c'est là qu'elle vient s'installer, dès 1976, à l'heure de la retraite, dans ce Morvan un peu sauvage qu'elle aime toujours.

Aujourd'hui, elle profite pleinement de ses cent printemps au foyer Saint-Didier de Rouvray entourée de sa famille et de ceux qu'elle aime.